

# Yaoundé 2020, une communauté vivante !

## 4 Aspirantes y font connaissance avec notre congrégation,

LAURIANE



Dans la communauté, nous accueillons 4 Aspirante, parmi lesquelles la jeune Lauriane qui nous a rendu visite et a passé quatre jours avec nous. Nous avons partagé la vie communautaire à travers le marché, la fabrication du savon liquide et la vie quotidienne. Joie de se rencontrer et de prier ensemble !

## 3 Postulantes y poursuivent leur formation en deuxième année de Postulat,



Les Postulantes sont arrivées le 10 septembre 2019 à Yaoundé. Elles suivent l'Inter-postulat et des cours à la communauté où elles vivent.



L'année dernière elles étaient dans nos communautés à Bamenda, à Nkongsamba et à Yaoundé tel que programmé par l'équipe en charge de la formation initiale.

En plus de quelques cours internes, elles vont trois fois par semaine au Centre Pilote Linguistique pour les cours de français pour celles qui sont de culture anglophone et des cours d'anglais pour celle qui est de culture francophone.



## 2 Novices y sont en stage,

NJARA LUCILE



MARINAH



Deux Novices, Njara et Marinah font leur stage à Yaoundé depuis octobre 2019. Njara est à Elig-Edzoa dans une classe de maternelle et Marinah à Mvog-Ada dans l'enseignement technique. Toutes les deux partagent la vie et les tâches communautaires.



.... Sr Célestine, Florence, Prudencia, Florentine, Virginie et Sr Ernestine qui est arrivée de Madagascar en septembre 2019 pour faire son expérience internationale, forment la Communauté !

Sr Ernestine est arrivée de Madagascar, le 3 septembre 2019, avec Sr Samueline qui est allée dans la communauté de Nkongsamba. Elles pourront connaître la mission de la congrégation au Cameroun avant leur entrée définitive chez les Sœurs du Christ.

Sr Ernestine



Sr Samueline



Sr Prudencia

